

**1** Selecciona la respuesta correcta: ¿Cuál es el mensaje de Jesús?

- Es un mensaje dirigido solo a las personas que actúan de corazón.
- La Buena Noticia es un mensaje de advertencia para los que actúan mal.
- La Buena Noticia de Jesús es un mensaje de amor para todo el mundo sin distinción.

**2** Clasifica estas frases sobre el mensaje de amor de Jesús.

- Amar a Dios nos mueve a amar a toda la creación.
- Lo más importante es amarse a uno mismo.
- El amor nos conecta con Dios, con nosotros mismos y con todos los demás.
- Lo primero es amar a Dios con todo tu corazón, con toda tu alma y con toda tu mente.
- El mandamiento del amor es un mensaje dirigido solo a los cristianos.
- Amar a Dios significa confiar en su palabra, vivir como Él nos pide y amar como Él nos ama.

3 Completa el mensaje y vive la Buena Noticia.

**Vivir la Buena Noticia de Jesús es:**

- Abrir los ojos ..... para conocer .....
- Abrir ..... y descubrir .....
- ..... las personas y el mundo para .....
- Realizar ..... para .....

4 Lee y completa.

**fraternidad                      hermanos y hermanas                      nuestro Padre**

- Dios es ..... y nos enseña a amarnos como hermanos y hermanas.
- La fraternidad es el sentimiento de amor entre .....
- El sueño de Dios es la ..... universal.

5 Reflexiona en lo que nos enseña Jesús sobre el amor y responde si son verdaderas o falsas estas afirmaciones.

- No hace falta amarse a uno mismo para amar a los demás.

Verdadero       Falso

- Amarse a uno mismo no es una necesidad, solo es una recomendación.

Verdadero       Falso

- Amarse a uno mismo nos acerca a Dios y a los demás.

Verdadero       Falso

- Amarse a uno mismo es un acto de egoísmo y vanidad.

Verdadero       Falso

- El amor a nosotros mismos nos da la medida para amar a los demás y tratarles con respeto, cuidado y comprensión.

Verdadero       Falso

- Amarse a uno mismo es un acto de valentía, es aceptarnos tal y como somos.

Verdadero       Falso

6 Selecciona las respuestas correctas.

- ¿Se puede difundir la fe y comunicar la Buena Noticia a través del arte?
  - Sí, pero no es la más recomendada.
  - Sí, es una manera preciosa de hacerlo.
  - No, el arte solo sirve para expresar sentimientos.
- ¿Cuándo se ha expresado el mensaje de Jesús en el arte?
  - Siempre, desde las ilustraciones hasta el arte contemporáneo.
  - Solo recientemente, en algunas series y películas.
  - Antiguamente, ahora no se usa el arte para eso.
- ¿El cine y la televisión también sirven para conocer a Jesús?
  - No, son solo para entretenimiento y diversión.
  - Sí, desde su origen con el cine mudo, mucha gente ha podido conocer a Jesús y acercarse a él.